



# とっぱずれ



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2447



蓮の花

第2447回 例会 令和5年5月23日

\*\*\*\*\*

点 鐘 … 石毛 園子 会長  
ロータリーソング … それでこそロータリー  
来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会 長 挨拶 … 石毛 園子 会長  
御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長  
誕 生 祝 … 藤崎 一成 会員(5月18日)  
結 婚 記 念 日 … なし  
入 会 記 念 日 … なし

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会  
卓 話

「雇用関係助成金の活用について」

山崎社会保険労務士事務所

社会保険労務士 山崎 健史 氏

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会

## 第11回定例理事会 (例会終了後)

来週のパログラム (令和5年5月30日)

\*\*\*\*\*

創立記念例会

「銚子プラザホテル」

受付 18:00 点鐘 18:30



## IMAGINE ROTARY

### イマジン ローターリー

2022-2023年度 RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ



IMAGINE  
ROTARY

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 2446 回例会(令和 5 年 5 月 16 日)

#### 会長挨拶

石毛 園子

今週も“心が「ほっ」とする 50 の物語 (三笠書房) から、1 編ご紹介いたします。

今週は、「窓ガラス越しのメッセージ」というお話です。

英語スクールの代表をされている土肥さん、かつて学生時代にサンフランシスコの家庭にホームステイされていた時のほろ苦い経験をしました。それは、サンフランシスコである日一人で遠出して道に迷ってしまったそうです。当時は、今のように携帯電話もなく、ようやく見つけたスーパーマーケットの公衆電話からホストマザーに電話をかけたそうです。彼女は、ホストマザーの声を聴いたときは難破した小舟が救助船を見つけた時のような思いだったそうです。そうして、ホストマザーは彼女の車でスーパーマーケットまで迎えに来てくれて、無事にホストファミリーの家につきました。するとホストマザーから「タエコ、あなたはまだ、私に『サンキュー』と言ってないわよ」と言われたそうです。この時、土肥さんははっきりと学んだのです。「ありがたいと感ずることと、その思いを相手の目を見ながら言葉にして伝えるという行為は、まったく別のことなんだ！」と、現在英語を教えている土肥さんは、「サンキューと言う習慣を身につけさせるように心掛けているそうです。

さて、本題の「窓ガラス越しのメッセージ」です。これは、2011 年北陸地方に記録的な雪が降った日の出来事です。富山発大阪行きの特急「サンダーバード」は福井県内で立ち往生してしまいます。この時、除雪作業の応援に近くの駅から派遣された N さんは、作業を始めて数時間経ったとき背後から窓をたたく音で振り向きま。すると車内から小学生くらいの女の子が A4 の紙に書かれた「頑張ってくれてありがとう☆ お仕事がんばってください☆ ☆みんなより☆」のメッセージを手をニコニコ微笑んでいたそうです。もちろん N さんは、胸が熱くなるのを感じながら、微笑み返したそうです。このメ

ッセージのことは他の職員にも伝えられてつらい作業への力強いエールになったそうです。その後不眠不休の作業のおかげでサンダーバード号は、32 時間遅れで大阪駅に到着したそうです。過酷な作業の中で、一人の女の子がくれた「ありがとう」のメッセージが大きな力になったそうです。

日本には、言わなくてもわかるだろうという文化があります。でも、前述の土肥さんが体験したように、言葉にしなければ伝わらないこともあります。そして、弱に「ありがとう」と伝えることで、それが相手の心の支えになることもあります。

「ありがとう」 人生はこのたった 5 文字の言葉を相手に伝えるか伝えないかで変わります。

明日から一回でも多く「ありがとう」って言って下さい。それだけで、すべてがうまくいくようになります。

#### 幹事報告

- 1・ガバナーエレクト事務所より
  - ・千葉科学大学ロータアクトクラブ地区月信報告について
  - ・地区ホームページ会長エレクトダウンロード資料のお知らせ 受領
- 2・ロータリー米山記念奨学会より
  - ハイライトよねやま 278 受領
- 3・銚子市国際交流協会より
  - 令和 5 年度定期総会の開催について (通知) 受領
  - ☆会報受領 佐原香取 R C

#### 新旧クラブ協議会

#### ◎ 2022-23 年度会長報告発表

石毛 園子 会長

今年度は新型コロナウイルス感染症の蔓延は見られたものの、全ての例会を中止することなく開催できました。



また、観月会、移動例会、年末家族会、合同例会、合同スポーツ大会、創立記念例会といった行事についても滞りなく実行できました。この 3 年間中止になっていた各行事では、多くの会員が参加し活気ある

懇親会になりました。会員間の交流が例会や懇親会をと  
してコロナ前に近づいてきました。

クラブとして、前年度に50周年を迎え、図書館へ図書  
返却ボックスの寄贈をいたしました。今年度は、地域に  
おける新しい奉仕活動を始めるための準備期間ととらえ  
て、会員の力を合わせて事業計画を作成しました。次年  
度以降5年間の活動が実行されることを楽しみにしてい  
ます。

この50周年事業をはじめとして、社会にロータリー活  
動を周知し広く新会員の勧誘を進めていきましたが、地  
域における社会経済の低迷が大きな壁となり未だ会員数  
の増加には至りませんでした。今年度は、新会員の勧誘  
の種をまきました、次年度以降花が咲くことを願ってい  
ます。

### ◎ 2022-23年度五大奉仕委員長活動報告発表

#### クラブ奉仕委員会 森 はるみ 委員長

今年度も  
コロナ感染  
の影響が残  
る中での活  
動でしたが、  
各委員会の  
皆さんの協  
力で行事の



数も増えました。3月には、例会でのマスクの着用は自  
己判断となりましたが、まだまだ注意が必要な状況で  
した。感染対策を怠らず、活動の範囲も広がりました。

重要課題にあげていました、会員増強の目標を達成す  
る事は出来ませんでした。引き続きご協力をお願い致し  
ます。

一年間皆様のご協力に感謝致します、ありがとうございました。

#### 職業奉仕委員会 川津 光雄 委員長

今年度の  
職業奉仕委  
員会は、活  
動方針に従  
い、親睦活  
動家族委員  
会、プログ  
ラム委員会、



会員皆様のご協力の下、年初の実行計画を実施致しまし  
た。

#### 社会奉仕委員会 藤崎 一成 委員長

今年度、  
例年参加し  
ていた各団  
体の行事が、  
コロナ感染  
拡大防止の  
為に人数制  
限がかかる  
などしまし  
ましたが、その  
中での会員の  
皆様が出席  
してくださ  
いました。



地域にて我がクラブの存在が輝いたものと存じます。

#### 国際奉仕委員会 石井 哲也 委員長

年度当初  
に、1. ロー  
タリー財団  
への協力  
2. 米山記念  
奨学会への  
支援・協力  
3. 国際奉仕



への理解を深められるよう卓話の実施 4. 青少年奉仕委  
員会と協力し留学生への支援の実施 の4項目の事業計  
画を掲げましたが、コロナの影響があったとはいえ、充  
分な成果があったといえるものは何もありませんでした。

#### 青少年奉仕委員会 杉浦 武 委員長

会長方針  
に基づき青  
少年健全育  
成に努力し、  
コロナ禍の  
中感染予防  
を徹底し、  
近隣ロータ  
リークラブ、  
各種団体と  
の連携そし  
て親睦を深  
めクラブを  
元気にし、  
活動してま  
いりました。



## ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。

### 国際ロータリーの青少年と 接する際の行動規範に関する声明

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するすべての青少年のために、安全な環境をつくり、維持するために努力している。

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティアは、接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、性的、あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を守るため、最善を尽くす責任がある。

## 2023年ロータリー国際大会

5月27日～31日  
メルボルン オーストラリア



## 第51回ローターアクト年次大会

5月20日（土）「三井ガーデンホテル千葉」



地区委員・銚子RC会員の皆様と石毛会長

### 前回の例会(5/16)報告

点 鐘 石毛 園子 会長

#### 出席報告

会員総数	27名	出席規定除外数	3名
出席者	19名	出席率	73.08%
4月25日		確定出席率	65.38%

来訪ロータリアン なし

欠席者 7名

#### メイクアップ

石毛(園)君 飯田君 石井君

(5/20アクト年次大会)

スモールコインBOX	小計	¥ 1,700-
	累計	¥ 53,870-
ニコニコBOX	累計	¥ 170,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789  
 メール [c-higashirc@tcs-net.ne.jp](mailto:c-higashirc@tcs-net.ne.jp) URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>  
 例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室  
 会長 石毛園子 副会長 森はるみ 幹事 飯田貴之  
 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也  
 表紙題字 網中喜一郎初代会長

R. I 第2790地区

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。